

**Santos Alvite, Eduardo. Crisis, NUEVO ORDEN ECONOMICO INTERNACIONAL E INTEGRACION.
Colección: Cuadernos Ecuatorianos No. 10. Ministerio de Relaciones Exteriores. 1984.**

Contenido:

“La responsabilidad histórica de crear un nuevo orden internacional basado en una ética que se inspire en los principios más importantes de la llamada cultura universal –dice Eduardo Santos Alvite- demanda de un compromiso plural entre el mundo en desarrollo’. Este compromiso, agrega, si bien debe basarse en el ejercicio de acciones específicas como la creación de un nuevo sistema financiero y monetario, una transferencia tecnológica más fluida, el reordenamiento de las corrientes comerciales así como una profunda revisión de la tenencia y los usos de la tierra, tiene que enfocar también y sin otra alternativa, hacia la consideración de los problemas sociales, entre éstos el de la educación y la política... No existe modelo de desarrollo que haya logrado importantes objetivos que no esté basado en un integral cambio de los sistemas y medios para que se alcance una educación transformadora’, y por otro lado es necesario tomar en cuenta que ‘él haber dejado en el último de los espacios al factor político es con seguridad el error más grave que ha tenido el desarrollo humano, y las escandalosas acciones que niegan la solidaridad internacional, obedecen sin duda a la falta de una brújula y de un objetivo político definido, que supere un antagonismo cargado de dogmatismo y que alcance una síntesis creadora’... *Crisis Nuevo Orden Económico Internacional e Integración*, analiza los elementos constitutivos de la presente crisis internacional y sus derivaciones así como sus posibilidades de superación...” (Rubén Astudillo y A., en la solapa de esta publicación).

Fuente: “Crisis, Nuevo Orden Internacional e Integración”, Dirección General de Información / Ministerio de Relaciones Exteriores. Quito, 1984.